



## Ehrungen beim Musikverein Gottenheim: Theo Hunn 70 Jahre dabei

Das Blasorchester des Musikvereins Gottenheim ohne Theo Hunn am Tenorhorn, das können sich die Musikerinnen und Musiker des Orchesters kaum vorstellen. Seit 70 Jahren ist Theo Hunn aktiver Musiker im Verein. Im Rahmen des Neujahrskonzertes in der Bötzinger Festhalle wurde er für seine langjährige Treue zum Verein von Martin Schätzle vom Blasmusikverband Kaiserstuhl-Tuniberg mit dem Ehrenbrief mit Ehrennadel in Gold mit Diamant ausgezeichnet. "So besondere Ehrungen kommen nicht mehr von unserem Blasmusikverband, sondern von der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände", so Martin Schätzle an Theo Hunn gewandt. Er sei stolz, diese Ehrung an den langjährigen Gottenheimer Musiker im Namen des Bundesverbandes übergeben zu können. Der Vereinsvorsitzende Martin Liebermann machte die außergewöhnliche

Dimension des Musikerlebens von Theo Hunn deutlich. Er mache länger Musik, als er selbst auf der Welt sei. Er bedanke sich für die tolle Kameradschaft im Orchester, antwortete Theo Hunn, der von der Ehrung und den Glückwünschen gerührt war, auf die herzlichen Worte von Schätzle, Liebermann und Selina Bösch, die für das Orchester sprach. Zudem müsse er sich bei seiner Frau Rita bedanken, die ihn immer unterstützt habe. Weitere Ehrungen des Blasmusikverbandes Kaiserstuhl-Tuniberg hatte Martin Schätzle auch noch mitgebracht: So wurden Mark Dangel und Michael Thoman für 25 Jahre Musizieren im Verein mit der Silbernen Ehrennadel ausgezeichnet. Für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft im Verein und im Orchester erhielten Doris Butz und Klaus Wiloth aus den Händen von Martin Schätzle die Goldene Ehrennadel des Verbandes. ma/Fotos: ma